

Jean-Luc Trottier

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-Luc Trottier est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership. Pharmacien propriétaire à Sherbrooke, Jean-Luc Trottier est reconnu pour son implication exceptionnelle autant dans la profession que dans sa communauté. Son leadership et son dévouement lui ont valu plusieurs distinctions, dont le titre de Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec en 2023 et le Prix Hygie, qui souligne l'engagement d'un pharmacien au-delà de ses activités professionnelles.

Pendant 30 ans, il s'est investi avec humanité, générosité et dévouement, notamment en soutenant La Rose des vents (2003-2006), un organisme aidant les personnes atteintes de cancer et leurs proches. Son engagement exemplaire envers Opération Enfant-Soleil a permis de récolter 700 000 \$ grâce au Défi-Vélo Familiprix, un événement caritatif qu'il a coorganisé pendant neuf ans.

Jean-Luc Trottier a également promu la santé préventive en participant activement au Grand défi Pierre Lavoie comme membre et capitaine de l'équipe de l'AQPP pendant cinq ans. Il a aussi contribué au développement économique et social en étant membre et porte-parole du comité de gestion du secteur Saint-Élie, en collaboration avec Commerce Sherbrooke, et entraîneur pour l'Association de crosse mineure de Sherbrooke. De plus, il a participé à mettre en œuvre plusieurs projets permettant à sa clientèle/communauté de prendre en charge leur santé dont entre autres des conférences multidisciplinaires sur le diabète ainsi qu'un club de marche encadré (projet conjoint avec le programme de kinésiologie de l'université de Sherbrooke).

Son engagement envers la profession se traduit par 16 années en tant qu'administrateur au conseil d'administration de l'AQPP, et 13 ans au Comité régional sur les services pharmaceutiques de l'Estrie, dont 10 ans comme président. Il est aussi à l'origine d'un projet pilote innovant sur la prise en charge de l'anticoagulothérapie en pharmacie communautaire.

Son leadership inspirant et son engagement durable font de lui un acteur clé de la pharmacie au Québec, tant pour l'évolution des soins pharmaceutiques que pour l'amélioration du bien-être de sa communauté.